

ご利用者様・ご家族様

1. 市役所から「介護保険負担割合証」が届きましたらデイサービスご利用の際、お持ちいただけますようお願いいたします。
2. 新型コロナが5類に移行し厳しかった規制のことなど忘れてかけている方も多いでしょう。しかし、徐々に感染が広がっています。喉の痛みや発熱などの症状がでましたら受診をしてください。また、予防のため手洗いや消毒を忘れずに行いましょう。当センターではご利用時、引き続きマスクの着用をお願いしております。熱中症とコロナを同時に発症する場合もありますので熱中症への対策も行ってください。



「誕生日会」&「暑気払い喫茶」

20日(火)～22日(木)

夏の疲れがでる頃です…が
みんなで楽しんじゃいましょう

◇ 編集後記 ◇



今年も各地で花火大会が開催されますね。新型コロナが5類になった昨年から夏の活気が戻ってきました。八王子まつりも8/2～8/4に行われます。まゆみさんお勧めの彫刻山車も楽しみですね。

八王子市高齢者在宅サービスセンター石川

ぷちはーと制作委員会

かわら版

ぷちはーと

2024年



8月



6月の梅雨入り前からムシ暑さが続いています。皆さん体調はいかがでしょう。原稿は梅雨明け前に書いていますがこれからが夏本番です。そんな暑さも吹き飛ばしてくれそうな夏の風物詩の一つ「花火大会」。

私は「ドーン」「ヒュ～」「バーン」「バリバリバリ～」こんな音にワクワクが止まりません。

さて、火薬を発明した中国。武器として使用され、観賞としての初はイタリアのフィレンツェ。

日本では1589年伊達政宗が米沢城にて花火鑑賞した記録があるそうです。その後、1613年駿府城(静岡県)にて徳川家康にイギリス国王から贈られたのをきっかけに日本で花火が流行したそうです。日本は球形の花火が美しいですが、欧米の花火は円筒形で一種類の火薬だけをフレスするので色の変化はないのだそうです。

日本最古の花火大会は、1733年「両国の川開き」

(現在の隅田川花火大会)です。上流側から



「玉屋～」下流側からは「鍵屋～」と競演を応援するかけ声でにぎわう中打ち上げられました。



今回は花火の歴史を調べてみました

花火好きの私は「歴史ある花火」に魅了されています